

**Asamblea General**

Distr. general
3 de agosto de 2011
Español
Original: inglés

Sexagésimo quinto período de sesiones

Tema 97 del programa

Desarme general y completo**Carta de fecha 1 de agosto de 2011 dirigida al Secretario General por el Encargado de Negocios interino de la Misión Permanente del Pakistán ante las Naciones Unidas**

Tengo el honor de adjuntar un comunicado de prensa emitido por la Autoridad del Comando Nacional (ACN) después de su reunión del 14 de julio de 2011 (véase el anexo). La ACN es el órgano supremo de adopción de decisiones sobre cuestiones estratégicas y está presidido por el Primer Ministro del Pakistán.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta y su anexo como documento de la Asamblea General, en relación con el tema 97 del programa.

(Firmado) Raza Bashir **Tarar**
Representante Permanente interino



Anexo de la carta de fecha 1 de agosto de 2011 dirigida al Secretario General por el Encargado de Negocios interino de la Misión Permanente del Pakistán ante las Naciones Unidas

Comunicado de prensa

14 de julio de 2011

La Autoridad del Comando Nacional (ACN) se reunió en el día de hoy bajo la Presidencia del Primer Ministro, Syed Yusuf Raza Gilani. Asistieron a la reunión los miembros de la ACN, incluidos los Ministros Federales, el Presidente del Comité Conjunto de Jefes de Estado Mayor, los jefes de los servicios, el Secretario de la ACN, el Director General de la División de Planes Estratégicos y otros altos funcionarios.

La ACN examinó detenidamente la evolución de la situación regional y mundial en materia de seguridad. Además, llevó a cabo una evaluación detallada de las tendencias y políticas internacionales y regionales y de sus repercusiones en el Pakistán.

Después de realizar un examen y una evaluación a fondo, la ACN, entre otras cosas, decidió que el Pakistán continuase su política de disuasión mínima creíble en su calidad de Estado responsable poseedor de armas nucleares. La ACN manifestó satisfacción por la seguridad de los programas e instalaciones de carácter estratégico del Pakistán. Además, expresó confianza en la disponibilidad operacional de las armas estratégicas del Pakistán.

La ACN manifestó preocupación por el hecho de que siguieran aplicándose políticas que se desviaban de las normas y reglas globalmente compartidas de la igualdad, la integración y la objetividad. La ACN advirtió de que tales políticas constituían una regresión en el régimen de la no proliferación y tendían a menoscabar el equilibrio estratégico de Asia meridional. El Pakistán seguiría adoptando contramedidas apropiadas para garantizar su seguridad y mantener la estabilidad regional.

La ACN reiteró el deseo del Pakistán de contribuir constructivamente al logro de un mundo libre de armas nucleares y a los objetivos de la no proliferación sobre la base de la igualdad y la asociación con la comunidad internacional. En consecuencia, el Pakistán estaba muy interesado en sumarse a los cuatro acuerdos de control de las exportaciones.

La ACN reafirmó la importancia de la seguridad nuclear. A este respecto, observó con satisfacción la revisión de la seguridad de todas las instalaciones nucleares civiles existentes y previstas por parte de la Dirección de Reglamentación Nuclear del Pakistán (PNRA). La ACN había dado instrucciones a la PNRA y a la Comisión de Energía Atómica del Pakistán a fin de que siguieran velando por que los programas del Pakistán tuvieran el máximo grado de seguridad y se ajustaran a las mejores prácticas internacionales.

Además, la ACN fue informada sobre la revisión de la seguridad nuclear que se había efectuado recientemente. Manifestó confianza en el sistema institucionalizado de mando y control y en las medidas generales establecidas para

garantizar la fiabilidad y la seguridad de los activos estratégicos. La ACN subrayó que el Gobierno y el pueblo del Pakistán respaldaban firmemente los programas nucleares y de misiles del país, que proseguirían para mantener una capacidad de disuasión efectiva, fiable y creíble, y que todos los intentos de menoscabar esa capacidad se harían fracasar con la máxima energía.

Como parte de la estrategia de seguridad nuclear, la ACN también revisó y aprobó el Programa de energía nuclear-2050, que era futurista y autosostenido, cuyo objetivo era subsanar las deficiencias energéticas existentes y responder a las futuras necesidades de una población y de una economía en crecimiento. La ACN subrayó la necesidad de centrarse en el desarrollo socioeconómico de la población como máxima prioridad.

Además, la ACN aprobó el Programa espacial del Pakistán-2040 a fin de trasladar al pueblo del Pakistán los beneficios de la totalidad de la tecnología espacial.
